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会長挨拶

司会：久保栄子君　指揮：望月保延君

幹事 石井司人君

幹事報告

先週の佐藤パストガバナーに続いて、16日には高崎

パストガバナーがお亡くなりになりました。心よりご冥福

をお祈りいたします。

１．

石井（和）君、岡君、加藤君、田中君、服部君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２９/３３　　 　　　８７．８８%　　　　３１/３３　　 　　９３．９４%

２９/３４　　 　　　８５．２９%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

矢岸貞夫君

米山梅吉記念館秋季例祭のお知らせ�      

○日時：�平成24年９月15日（土）14時～� 

○場所：�米山梅吉記念館ホール

　　　講演　「私の登った外国の山々」

　　　　　　講師　渡辺玉枝氏（アルピニスト）

　　　　　　　　　本年５月73歳でエベレスト再登頂

　　　　　　　　　世界女性最高齢登頂記録を更新

　　　アトラクション：ひとり語り「藤十郎の恋」

　　　　　　大塚良重氏（女優）

臨時理事役員会報告

米山運営委員会

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

念日です。世界理解と平和の日として順守されており、２

月は国際理解月間となっております。今月号の『ロータリー

の友』の36ページには1969年2月号に掲載された「ロータリ

ーの始まった日」というタイトル記事の冒頭を紹介していま

す「それは、1905（明治38）年2月23日である。（中略）この

年の2月23日の晩、米国イリノイ州のシカゴで4人の人がデ

アボーン街にあるユニティ・ビルの711号室に集まった。4

人というのは、弁護士のポール・Ｐ・ハリス、石炭商のシル

ベスター・シール、鉱山技師のガスタバスＥ．ローア、洋服

商のハイラム・ショーレーである。（中略）4人はポール・ハリ

スが過去5年の間あたためてきたアイデアについて語り合

った。簡単に云うと、お互いの事業あるいは職業上の結び

つきを通じて、友好的交友関係を築くことができるはずで

あり、またそうすべきであるというのである。仕事の上での

関係が、友情の妨げとなることはないと、ポールはかんが

えたのである。」皆様も初心に帰り新たな気持ちでロータリ

ーについて考えてみましょう。

またまた、京都大の山中教授が受賞しました。それは『ブ

レイクスルー賞』です、米アップル、フェイスブックなどの企

業首脳らが出資する財団が新設したもので、生命科学分

野の研究者を表彰、賞金はなんと300万ドルです、難病治

療や人の寿命を延ばすのに役立つ先端研究を後押しす

るものです。これに関連したニュースが出ていましたので

紹介します、山中教授が所長を務める京大ｉＰＳ細胞研究

所の井上教授が「アルツハイマー病患者から作成したｉＰ

Ｓ細胞を使って青魚などに多く含まれるＤＨＡがアルツハ

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

委員会報告

4月28日（日）４クラブ合同ゴルフコンペを開催いたします。

場所、大仁カントリークラブ３コース（27ホール）使用、終了

後、同クラブハウス内で表彰パーティーを予定しております。

詳細は後日お伝えしますが、参加・不参加の集計を致し

ますので予定確認願います。今回当クラブが幹事となりま

す。宜しくお願い申し上げます。

ゴルフ同好会

　皆さまこんにちは、寒い日が続

きます。先日のＩＭには多くの出

席ありがとうございました。私には

楽しく且つ勉強になった1日でし

た皆さまはいかがでしたでしょうか。

　明日2月23日は、ロータリーの

クラブ会合が最初に開かれた記

千葉慎二君（三島西ＲＣ）

兼子悦三君：本日は私の誕生祝をいただきありがとうござ

います。これからも元気で頑張って、来年もここに立ちた

いと思っています。

石井和郎君：本年も宜しくお願い致します。

太田政人君：今年もよろしくお願いします。

片野誠一君：本年も宜しくお願い致します。

山口辰哉君：先週土曜日、娘が結婚しました。

望月保延君：目が点、出がけにニュースを見ていたら、今

回のアルジェリア人質事件で安倍首相が相手国に攻撃

命令を出さないでくれとの要望は世界的に見ても非常識

であるとの事。自前で特殊部隊を持っている国なら自分

で救出するから言える。人命尊重の意見は言えるが、攻

撃するなは世界の笑い者だそうです。

杉山　隆君：欠席続きで申し訳ありません。今年こそは出

席率上げたいです。

スマイルボックス

１ 月 ５ 日 　山本良一君

１月25日　久保栄子君

１月27日　遠藤修弘君

会員誕生日

入会記念日

株式会社ケイネット

システム営業部課長

大橋栄寿様と

 

ソフトバンクBB株式会社

堀江淳様

 

イマー病の発症予防に役立つ可能性がある」と発表しまし

た。このようにｉＰＳ細胞を用いた研究が人の健康や難病

治療の臨床応用に結びつくことを切に望みます。以上会

長挨拶といたします。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

片野誠一君

今
日
の
料
理

委員会報告

杉山順一君

兵頭さんが入会され親睦委員会では、兵頭さんの歓迎

会を企画致します

日時　10月19日金曜日（夜間例会終了後）　20時～

場所　スナック南　

 

新メンバーの入会を皆様で歓迎いたしましょう。

皆様、全員参加でお願いいたします。

親睦活動委員会

今
日
の
料
理

『真実かどうか』
小林　勝君：2月の頭に災害復興の意味も込めて岩手県

の安比高原スキー場へ行って来ました。時間のタイミング

が合いはやぶさのグランクラスがとれまして乗ってきました。

乗り心地最高でした。機会がありましたらぜひ乗ってみてく

ださい。

澤田　稔君：いつも出席できず、又、ご協力出来ず申し訳

ありません。晩年はロータリーだけで生きていきます。

中村　徹君：ポケットに日本ロータリーＥクラブ2650人のメ

ークアップの方法を入れましたので、新しい会員にはホー

ムページを参考にして勉強して下さい。

山田定男君：釣りに行きたいけど寒くてこまります。だれか

一緒に行きましょう。

山本　章君：天気が良いのでスマイルします。

山口雅弘君：スリウォンＲＣからの介護の問い合わせに、

多くの皆様から情報をいただきありがとうございます。塩谷

会長にお伝えしました。

米山晴敏君：2月22日、２が並びました。スマイルします。

中山和雄君：米山親睦委員に催促されスマイルします。

今日例会場に11時30分に来ましたら久保さん一人でした

ので近くを30分散歩して来ました。

望月保延君：本日私の卓話です。ちょっと頑張ります。

杉山　隆君：先日例会ドタキャンすみませんでした。かぜ

をひきまして久々に40度近く熱がでました。知恵熱でしょう

か？

兵藤弘昭君：スマイルします。

杉山順一君：今日Ａテーブル、Ｅテーブルのテーブル会

です。会長、幹事、先輩方々よろしくお願いします。

スマイルボックス卓話

 少し前の出来事ですが元首相鳩山由紀夫氏が、中国

訪問中に南京大虐殺について改めて謝罪をしました。そ

もそも何の目的があって御自身はどの様な立場で語った

のか私には理解出来ません。今更虐殺があったとか無か

ったなどと言うつもりはありませんが、当時の記録を色々

調べているうちに、矛盾する点が沢山出て来ました。それ

は30万とも言われている虐殺の遺体をあの時代どの様に

処理したのか？と言う最大の疑問です。記録には遺体は

老若男女も居たと記されています。問題点はここにあります。

平均体重を40kgと仮定しましょう30万を掛けますと何と遺

体総重量12000tになります。この巨大な遺体を南京総攻

撃から約一週間後に南京入場ですから、当時の重機で

どうやって処理出来たのでしょうか？私には理解出来ませ

ん皆さんはどうお考えでしょうか？ロータリーで4つのテスト

があります。その一番最初が『真実かどうか』です。他人(他

国)の話を良く聴くことは大変良い事ですが…『真実かどう

か』はもっと大切な事だと私は考えます。

 私のような凡人が気が付く様な事を、どうして日本人は

中国にはっきりと言わないんでしょうか？今の日本人の一

番足りない所だと私は思います。

望月保延君

２ 月 23日　石井司人君

２月27日　小林　勝君

会員誕生日

今日の料理


